

二学期終了12/22(金)



<持久走大会>

早いもので2学期がもう終わりとなります。運動会練習から始まった2学期でしたが、その運動会、音楽発表会、持久走記録会、柴山っ子フェスティバルなど大きな行事を行うたびにたくさんの感動がありました。また、様々な経験を積んでいくたびに、園児・児童一人一人が大きくたくましく成長しました。充実した2学期だったなあと感じています。

<運動会>



そんな2学期を振り返って、園児・児童の皆さんには次のようことを考えてほしいと思います。

☆2学期の大きな行事(運動会・音楽発表会…)はどの行事も素晴らしいものでした。成功の理由はなんだったのでしょうか。いろいろあると思います。

☆2学期の行事だけでなく生活・学習等についてもしっかりと振り返ってみましょう。



特に次の3つのことについて考えてみましょう。

- ① 「個人」の役割……「自分」自身の活動はどうでしたか。強い気持ちを持って物事に取り組めましたか?
- ② 「仲間」での役割…「みんな」と一緒に何かをした時、他の人を意識して、力を合わせてできましたか。また、自分から声掛けをして協力できましたか。
- ③ 「感謝」の気持ち…「ありがとう」という気持ちを持って何にでも取り組めましたか。また、色々な場面で「ありがとう」と言えましたか。

2学期の良かったこと、もうひと頑張りすればよかったことを振り返り、この冬休みにがんばってみましょう。そして来年(3学期)をよりよいものにしましょう。3学期の成長も大いに期待しています。



<音楽発表会>

さて、今回の冬休みは、例年より少し長い17日間のお休みです。長いようですが、年末年始の慌ただしさの中で、あっという間に終わってしまいそうです。ぜひとも、「これだけは!」という計画を立て、やり通したという達成感を味わうことが大切です。普段できない家の仕事を、役割分担して毎日行うのもいいことです。また、1年を振り返り、新しい年に向けて決意や目標を決めることも、ぜひやってほしいことです。

個別懇談会 12/19(火)

12月19日(火)の個別懇談会では、保護者の皆様には何かとご多用の中、お越しいただき大変ありがとうございました。

2学期の子どもたちのがんばりや反省するべきことを確認し、冬休みや3学期に向けての話をさせていただきました。おかげ様で各学年とも有意義な話し合いができました。



幼稚園クリスマス会 12/20(水) 小学校ドッジボール大会



<みんなでパチリ>

幼稚園・小学校それぞれ
楽しい行事がありました。
みんなで楽しめるという
ことが素晴らしいです。「一
体感」が仲間意識を高めます。



<かくれんぼドッジボール>

1月の主な予定

<予定を変更することがあります>

日 曜	主な行事
1 月	祝元旦 冬季休業日
2 火	年始の休日
3 水	年始の休日
4 木	仕事始め
7 日	冬季休業日終了
8 月	祝成人の日
9 火	3学期始業式、4時間授業、給食開始、校外児童会 一斉下校 13:30、ALT来校
10 水	4時間授業、一斉下校 13:30
11 木	ブックフレンド
12 金	
15 月	じゅうじつの日、安全の日、秋の書写コンクール巡回展
16 火	金管練習開始 4・5年、ALT来校
17 水	1. 17防災集会
18 木	金管練習 3・4・5年、スキー教室PTA指導者打ち合わせ会
19 金	
23 火	3・4年チャレンジ(オンライン)、ALT来校 香住一中体験入学・入学説明会、金管練習 4・5年
24 水	1・2年チャレンジ(オンライン) 全校ミニミニ運動会、委員会活動
25 木	ブックフレンド、金管練習 3・4・5年
26 金	オープンスクール、授業参観日、給食試食会
29 月	代表委員会
30 火	5・6年チャレンジ(オンライン)、金管練習 4・5年、ALT来校
31 水	柴山っ子集会、SSW来校

<お知らせ>

香美町全体の卒業式・卒園式の日程が決定しましたので関係分をお知らせします。
小学校卒業式：3月19日(火)、1年制幼稚園卒園式：3月21日(木)

本年度は5月にコロナウイルス感染症が5類扱いとなり、行事等が通常通り行えるようになりました。子どもたちは、元気に行事等に参加し、授業に集中し充実した学校・園生活を送っていたと感じています。そして、保護者・地域の方々に支えられ2学期を無事に終えることができました。子ども達の成長と安心・安全に、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをいただきましたことに厚く感謝申し上げます。

子どもたちの元気さを見習い、令和6年も良い年にしたいと思います。皆様もご家族そろって良いお年をお迎えください。